



Los jóvenes onubenses pasaron ayer cinco horas de diversión ininterrumpida, llenas de creatividad y participación. JULIAN PÉREZ

Acaba el primer fin de semana de 'Abierto hasta el Amanecer'

La alternativa al ocio de la noche se viste de Halloween sin alcohol

Los jóvenes inician una serie de 'fiestas temáticas'

J. LEON GARCIA
HUELVA

El Polideportivo Andrés Estrada alcanzó ayer un nivel de alcohol de cero grados. Nada de bebidas pesadas. La diversión estuvo rociada en estado natural, sin aditivos de consumo. Cientos de jóvenes hicieron su ronda de botellón deportivo, movida creativa y marcha saludable.

De las 10:00 a las 3:00 horas, los protagonistas del divino tesoro llenaron el frasco del elixir de la vida con partidas de ajedrez, paletas de pintura para camisetas, juegos de rol y un cóctel 'antietílico'.

Pero la jornada de ayer se disfrazó de Halloween, que pobló el Polideportivo de máscaras y ropajes carnavalescos. Además, varias exhibiciones, como los malabares con fuego o

la magia, se ensartaron entre las demás actividades permanentes, como el campeonato de fútbol sala o la piscina. La que tuvo gran acogida fue el simulacro de rescate de la Unidad Canina onubense.

La segunda etapa

En alusión a esta segunda puesta en marcha de 'Abierto hasta el Amanecer', que acabó ayer su primer fin de semana, la delegada municipal de Juventud, Pilar Miranda, manifestó que "los onubenses están respondiendo perfectamente a las nuevas formas de entender la diversión, no creo que hayan muchos que aún no hayan probado".

'Abierto hasta el Amanecer' reúne unas 30 actividades cada fin de semana, que pretenden abrir el abanico de posibilidades

del joven frente a la movida. "La clave del proyecto está en su oferta variada, que hace que cada joven elija libremente cómo quiere divertirse", puntualizó Miranda.

La responsable municipal explicó que el proyecto refleja las necesidades que los jóvenes han ido expresándole. El Ayuntamiento onubense trabaja a través de los 120 corresponsales juveniles, que sirven de correa de transmisión entre la Administración local y los diferentes colectivos. La segunda etapa del proyecto muestra que la iniciativa necesitaba "continuidad", como mantiene Miranda.

Lo cierto es que repetir no ha sido repetirse para 'Abierto hasta el Amanecer'. Su novedad abunda una y otra vez en el mutis por el foro del único invitado que no se vistió de Halloween, el alcohol.



LVH

Hacia un 2000 sin exclusiones

Cáritas Diocesana desarrollará hoy la última sesión de la III Escuela de Formación, denominada 'Esforca'99', con el título 'Hacia un Tercer Milenio Sin Exclusiones'. La Escuela va dirigida a todos los miembros de los equipos de Cáritas de la diócesis, tanto sacerdotes y religiosas como personas implicadas en el trabajo con los colectivos excluidos.

El Gran Teatro suspende dos representaciones por la enfermedad de una actriz

LVH
HUELVA

La dirección del Gran Teatro de Huelva ha tenido que suspender las representaciones de 'Los árboles mueren de pie', previstas para el viernes 12 y sábado 13, debido a la enfermedad de la actriz Amparo Rivelles, que participaba en la obra.

Todas las personas que hayan adquirido su localidad, pueden pasar por las oficinas del Gran Teatro, a partir del próximo 9 de noviembre, en horario de 10:00 a 14:00 horas, para proceder al importe de su devolución. La dirección ha pedido al público onubense que disculpe toda molestia que pueda haber causado la desavenencia.

LA VOZ DE HUELVA
C/ PUERTO, 32
280208
FAX
280023

Cía. de servicios en expansión
BUSCA
Agente de Seguros con Experiencia
para ofrecerle complementar su cartera con nuevo producto.
Llamar para entrevista (Sta. Romana)
91-319.95.46
Confidencialidad

Si es usted titular del carnet de Familia Numerosa ESTÁ DE ENHORABUENA

MANCOMUNIDAD DE AGUAS COSTA DE HUELVA
GIAHSA
GESTIÓN INTEGRAL DEL AGUA COSTA DE HUELVA, S.A.

GIAHSA bonifica ahora a los titulares del Carnet de FAMILIA NUMEROSA CON DESCUENTOS EN SUS RECIBOS.

Infórmese y solicite su bonificación en cualquiera de nuestras oficinas, previa presentación de fotocopia compulsada de su vigente Carnet de Familia Numerosa

Utilice para cualquier gestión relacionada con nuestra empresa en el teléfono permanente y gratuito
900 - 200 176
GIAHSA, Una empresa al servicio de todos

INTERNET: <http://www.giahsa.es> INFOVIA: giahsa.inf

La Junta Informa

Red de Información y Asesoramiento Público sobre el Euro

902 500 166

www.ceh.junta-andalucia.es
redeuro@ceh.junta-andalucia.es

Unidades de asistencia personalizada en todas las delegaciones provinciales de la Consejería de Economía y Hacienda de la Junta de Andalucía.

Consejería de Economía y Hacienda